〈企画特集〉

意見·提言 Restore Japan!

中小・ベンチャーを盛り上げる

足腰を強くして踏み出しをサポート

――近頃ようやく大企業は、回復の兆しが見え てきましたが、中小・ベンチャー企業はまだまだ これからですね

「私も常々自分の事業を通じて中小・ベンチャ 一企業を成長させ、日本を元気にしていきたいと 思っているのですが、日本の国全体を具体的にど う元気にするかというのは難しいですね」

---そもそも最近の日本人は日本に対するロイ ヤルティーが低下している感じがします。政府が ちゃんとビジョンとか道筋を明確にしてくれない と進んでいけないですよね

「確かに、政権交代をしてから迷走している気 がします。イニシアチブが取れていないですね。 トヨタのリコール問題ひとつをとっても、例えば アメリカであればもっと政府がサポートしたので

はないでしょうか。もちろ ん政権交代自体は良いこと だと思っていますし、古い しがらみをなくして、無駄 を省いていく動きは評価で きると思っています。た

■ インタビュアー

是永 英治コンフィデンス代表取締役

だ、今後日本をどうしていくのか、そのゴールに 対してどういう政策で向かっていくのかが出てき ていませんよね。会社経営と一緒で、「これで俺 たちは生きていくんだ」というストーリーライン が日本にもないと駄目ですよね」

—そうですね。そもそもビジョンがないです よね。それがないと頑張ろうと思ってもどう頑張 っていいか分からないですね

「今は『頑張ろう』という掛け声だけだから、 みんなへとへとになっていますよね。明確な道筋 を示して、それに向けて頑張ろうということでな いと限界があります」

――だからグローバル化という言葉に呼応する ように、皆こぞって海外、特に中国あたりの、お いしいマーケットに出ていこうとするから日本が 空洞化してしまいますよね。逆に、栄える国なら 入りたいという人がどんどん進出してくるような 方策を考えないといけないですよね

「そのためにも、事業意欲の高い社長さんの企 業をもっと伸ばし、日本経済を盛り上げていきた いですね。2000年前後のベンチャー・ブームの ころは、まだ事業が強くなっていないにもかかわ らず、急激に投資を受けて、早期に新規株式上場 (IPO) をする流れがありました。リーマン・ ショック以降、その反動で、一気に中小・ベンチ

このコーナーは、日本の政治・経済・教育などの活性化に 向けて意見を発信するジャパン・レストア・クラブ会員の声 を掲載しています。入会希望・問い合わせは事務局(㈱コン フィデンス内、203・5114・3071) までご連絡ください。



冨 田 ルディングスクション・ 表取締役社長

ャー企業は資金調達がしにくくなりましたが、私 はむしろ会社経営の王道に戻ってきていて、よい ことだと思っています。試行錯誤を繰り返して、 事業をコツコツ強くしていくことは、やはりビジ ネスの基本ですから。不況の中でも新しい事業を 作り上げる努力をされている社長さんがいらっし ゃいます。そういった方々が今後の日本経済を担 っていかれると思いますし、当社はそのサポート を通じて日本を元気にしていきたいですね」

<会社メモ>約10社の関連子会社を保有 し、その経営ノウハウをもとに中小・ベンチ ドバイザリー・サービス」を展開。主に売り レンジメント、新規事業立ち上げや事業の再 構築などを担う。「強い会社」を作るための セミナーも開催。

<協力:㈱コンフィデンス www.confidence.co.jp>